



Canal de Panamá, Oosterdam

MT-60958

Desde:

\$2,759.00 USD + \$1,390.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
17	16	NOVIEMBRE 18, 2026	18-11-2026

DESTINOS: Fort Lauderdale, Gran Caiman, Fuerte Amador, Manta, Salaverry, Lima, General San Martín, La Serena



 **Whatsapp: 462 474 6300**

Itinerario

****OOSTERDAM****

El Oosterdam de Holland America Line es el escenario ideal para disfrutar plenamente los días en altamar. Con una de las mayores proporciones de espacio por huésped de la flota, este elegante barco de clase Vista combina lujo, confort y entretenimiento, permitiendo que cada jornada de navegación se viva como una experiencia en sí misma, rodeada de detalles cuidados y obras de arte impresionantes.

NOVIEMBRE 18 FORT LAUDERDALE- FLORIDA

Ubicada a 48 kilómetros al norte de Miami, Fort Lauderdale alberga 265 kilómetros de vías fluviales navegables, lo que da crédito a su descripción en el sello oficial de la ciudad: "Venecia de América". Entre estas vías fluviales se encuentra el Río Nuevo, en cuyas orillas se encuentra un popular parque lineal conocido como Riverwalk Fort Lauderdale. Más actividades acuáticas esperan a lo largo de los casi 32 kilómetros de playas de la zona. El paseo marítimo de ladrillo, bordeado de palmeras, de Fort

Lauderdale Beach atrae a paseantes, corredores y ciclistas. Las Olas Boulevard, la arteria principal del centro, rebosa de boutiques, restaurantes y galerías de arte. El Museo de la Estación Aérea Naval de Fort Lauderdale, el Museo y Jardines Bonnet House, la Biblioteca y Centro Cultural de Investigación Afroamericana y muchos más deleitan a los aficionados a la historia y a la cultura. Las excursiones en tierra incluyen excursiones de un día al sur hasta Cayo Hueso y al oeste hasta los Everglades, donde los paseos en hidrodeslizador recompensan a los observadores entusiastas con avistamientos de caimanes y otros animales salvajes.

NOVIEMBRE 19 ALTAMAR

Durante los días de mar, el entretenimiento cobra protagonismo en el World Stage, el teatro más grande a bordo, donde se presentan espectáculos tanto de día como de noche. Los huéspedes pueden disfrutar de producciones de primer nivel como la Step One Dance Company, la sensación vocal Cantaré, BBC Earth en concierto y las interesantes conferencias EXC® Talks, que acercan historias y cultura regional narradas por expertos y el director de Cruceros y Viajes.

NOVIEMBRE 20 GRAN CAIMÁN- ISLAS CAIMÁN-

Gran Caimán es la mayor de las Islas Caimán, un territorio británico de ultramar en el Mar Caribe. Aunque la sobrepesca prácticamente eliminó la población nativa de tortugas en el siglo XVIII, hoy en día el Centro de Tortugas de Caimán en Gran Caimán informa a los visitantes sobre las iniciativas de conservación y ofrece la oportunidad de ver de cerca algunas especies de reptiles. Los encuentros con la fauna son populares y abundantes en esta isla; incluyen snorkel con mantarrayas, nadar con delfines y observar a los coloridos residentes de la acertadamente llamada playa Starfish Point. Una oportunidad fotográfica única se puede encontrar en una excursión a Hell, una formación rocosa compuesta por un tramo de escarpados picos de piedra caliza negra. Mientras que la idílica Playa de Siete Millas es el lugar ideal para tomar el sol y dar relajantes paseos, los más aventureros pueden descubrir el paisaje de la isla a caballo, en motos acuáticas y helicópteros, así como en submarinos y barcos con fondo de cristal.

NOVIEMBRE 21 ALTAMAR

La música es otro de los grandes atractivos del Oosterdam, especialmente en Billboard Onboard, una experiencia interactiva exclusiva que reúne dos pianos, más de 60 años de éxitos musicales y cientos de canciones. Cada noche, los pasajeros pueden cantar, poner a prueba sus conocimientos musicales o simplemente relajarse mientras los clásicos llenan el ambiente. Para quienes prefieren un ambiente distinto, el Rolling Stone Lounge ofrece música en vivo con una banda que anima las noches en altamar.

NOVIEMBRE 22 CANAL DE PANAMÁ (EN NAVEGACIÓN)

El Canal de Panamá es tanto una obra maestra de la ingeniería como una maravilla natural. Conectando los océanos Atlántico y Pacífico, este paso cruza el enorme lago artificial Gatún y el impresionante Corte Culebra, excavado en la ladera de una montaña. A lo largo de sus 80 kilómetros, las enormes esclusas elevan y descienden el barco con gran precisión, a veces dejando apenas unos centímetros de margen a cada lado, ofreciendo a los pasajeros una experiencia única y memorable de navegación.

NOVIEMBRE 22-23 FUERTE AMADOR - PANAMÁ

Este puerto recientemente desarrollado, con modernas plazas comerciales, se encuentra justo al lado de la Ciudad de Panamá, que en su momento fue un enlace vital a lo largo del histórico Mar de Oro. No deje de visitar tanto los sitios antiguos como los más contemporáneos, y aproveche las ofertas libres de impuestos, incluyendo las famosas molas tejidas a mano por los indígenas Kuna de San Blas, verdaderas piezas de arte y tradición local.

NOVIEMBRE 24 ALTAMAR

Las familias también encuentran múltiples opciones para disfrutar juntas. Los más pequeños pueden divertirse en el Kids Club, un espacio totalmente supervisado con actividades recreativas y juegos, mientras los adultos aprovechan para relajarse en el Greenhouse Spa & Salon, donde pueden consentirse con masajes premium, tratamientos faciales o simplemente disfrutar de un momento de tranquilidad en alta mar.

NOVIEMBRE 25 MANTA - ECUADOR

Esta ciudad portuaria fue fundada por los españoles a principios del siglo XVI. Vea exhibiciones sobre la cultura manta en el Museo Municipal, compre mimbre y sombreros panamá en el mercado de la cercana Montecristi, pesque marlín azul en el Pacífico o relájese en una playa dorada. También se ofrecen excursiones a Quito, Patrimonio de la Humanidad, desde Manta. Este lugar también es un punto de partida para excursiones a las Islas Galápagos.

NOVIEMBRE 26 ALTAMAR

La experiencia gastronómica es otro de los grandes placeres durante los días de navegación. Desde un desayuno exquisito en el comedor principal hasta cócteles artesanales en el Ocean Bar antes de la cena, cada momento está pensado para deleitar el paladar. Por la noche, una excelente opción es Canaletto, donde se ofrece una deliciosa propuesta de cocina italiana en un ambiente acogedor y elegante.

NOVIEMBRE 27 SALAVERRY (TRUJILLO), PERÚ

El puerto peruano de Salaverry da paso a Trujillo, la segunda ciudad más grande del país, bellamente situada frente a las estribaciones andinas. Hoy en día, gran parte de su encanto colonial aún se conserva en sus antiguas iglesias, casas con balcones y patios con cestos floridos. Frente a la catedral se encuentra la Plaza de Armas, con una escultura de la liberación del Perú. Varias mansiones históricas están abiertas al público, incluyendo la Casa de la Emancipación, donde se proclamó la independencia del Perú de España. El museo arqueológico ofrece una fascinante exposición de cerámica antigua.

NOVIEMBRE 28-29 LIMA (CALLAO) - PERÚ

El principal puerto de Perú, Callao, cuenta entre sus atractivos con un museo naval, un templo del siglo XIX y un teatro municipal. Los viajeros pueden relajarse en la playa La Punta o navegar a las islas cercanas para observar la vida silvestre y nadar con leones marinos. En Lima, ubicada a 11 kilómetros al este, los recorridos a pie y en bicicleta revelan la mezcla de herencia colonial española y atractivo moderno de la ciudad. Diríjase al centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, para ver el palacio presidencial, la Catedral de Lima y la Iglesia de San Francisco, donde los expertos estiman que hay unos 75.000 cuerpos enterrados en sus catacumbas. La Casa Aliaga, hogar de casi 20 generaciones de la misma familia desde 1535, exhibe arte y artefactos para admirar, mientras que el Complejo Arqueológico de Pachacamac exhibe los restos de pirámides, monumentos y más del Imperio Inca. Antes de partir hacia Machu Picchu, pruebe platos locales como el ceviche, una sopa de mariscos, y el cuy, también conocido como conejillo de indias.

NOVIEMBRE 30 GENERAL SAN MARTÍN - PERÚ

En General San Martín, Perú, los observadores de aves y los amantes de la vida silvestre encontrarán un verdadero paraíso en la fotogénica Reserva Nacional de Paracas y las Islas Ballestas. Este destino también brinda la oportunidad única de volar sobre los vastos y enigmáticos símbolos de las Líneas de Nazca, una de las expresiones arqueológicas más fascinantes y frágiles del mundo.

DICIEMBRE 01-02 ALTAMAR

Para comidas informales y gran variedad culinaria, el Lido Market ofrece un moderno concepto con estaciones para todos los gustos, desde panadería fresca y ensaladas abundantes, hasta platillos internacionales, carnes talladas a mano, postres, helados y café premium. Ubicado junto a la piscina Lido, es el lugar perfecto para disfrutar sin prisas mientras el océano acompaña cada momento del viaje.

DICIEMBRE 03 LA SERENA - CHILE

En La Serena, Chile, los viajeros encontrarán un encantador balneario ideal para disfrutar del sol, el mar y la arena. Pasee por la romántica Avenida Francisco de Aguirre, flanqueada por clásicas estatuas de mármol; visite el pintoresco faro; o recorra La Recova, un tradicional mercado de artesanías donde encontrará piezas de lapislázuli, cerámica, alfarería y lana de alpaca.

DICIEMBRE 04 SAN ANTONIO - CHILE

Desde San Antonio, Chile, es posible admirar la majestuosa cordillera de los Andes y explorar Santiago, la capital del país. Visite los viñedos del Valle del Maipo para degustar vinos chilenos, descubra las colecciones del Museo Precolombino o recorra los pueblos de la tranquila campiña que rodea la ciudad. San Antonio, puerto de escala del crucero, es un animado pueblo costero apreciado por artistas y escritores, donde podrá disfrutar de mariscos frescos y recorrer los puestos de artesanías del Paseo Bellamar.

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

Incluye:

16 noches de crucero
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Paquete 'Have It All'
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Impuestos portuarios.

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 23:22:27.**